

Asociación Vecinal C. Alto de San Isidro

La Asociación Vecinal del Alto de San Isidro se creó en el año 1991, cuando las viviendas de la zona fueron adjudicadas a sus habitantes. Las vecinas y vecinos que vinieron a vivir a nuestro barrio en los primeros años decidieron crear un grupo que defendiera sus intereses. Y desde entonces se fijaron claramente los objetivos de la asociación: defender los intereses de las vecinas y vecinos del barrio y fomentar la participación de todas y todos en la vida pública para mejorar el bienestar

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

Transformar un solar en un parque con contenido.

Esta iniciativa ya lleva un tiempo de recorrido. Hemos mantenido reuniones con distintas entidades sociales mencionadas y con la administración pública. También hemos presentado una pequeña parte al programa municipal de presupuestos participativos y disponemos de un documento escrito sobre el proyecto marco de reactivación de San Isidro

Resultados esperados

Material escrito y gráfico de análisis diagnóstico y propositivo que nos ayude a convencer a la junta de distrito para que destinen presupuesto a la intervención y ejecución.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

El CEIP Lope de Vega, el AFA del CEIP Lope de Vega, la Asociación de Vecino Alto de San Isidro, la Asociación de Vecino Pradera Tercio Terol, el Centro de Igualdad Lourdes Hernández, la Fundación San Martín de Porres, la Fundación Secretariado Gitano y la Asociación Progestión.

Duración aproximada del proyecto

6 meses.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

FNos puede facilitar documentación para convencer a la administración pública y también nos ayudaría a fortalecer la red entre entidades sociales.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Nos pueden ayudar a identificar las características actuales a nivel de urbanismo y paisajismo así como a preparar propuestas de intervención consensuadas con los actores sociales. Nos interesa tratar el acceso al CEIP Lope de Vega y el parque/solar junto a la calle Tejares.

Formulario de necesidades

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

Para esta primera fase de diagnóstico y propuestas, no prevemos más recursos que el tiempo de dedicación del alumnado. Otra cosa sería llegar a intervenir en el parque con la creación de mobiliario urbano, que también sería una posibilidad..

Indique otros posibles participantes (entidades, colectivos, universidades...)

También se podría colaborar con alumnos/as de ciencias medioambientales o sociología, para completar el análisis y la propuesta de intervención.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil.

Tareas previstas

Análisis a nivel urbano del estado actual y propuestas a nivel de mobiliario urbano, paisajismo y urbanismo.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM? Sí.